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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 

a los deportistas santafesinos de alta competición, lo siguiente: 

a) sr se implementaron acciones y/o políticas de acompañamiento 

integral y apoyo financiero por parte de la Secretaría d~ Deporte de la 

Provincia a los deportistas santafesinos en los últimos dos años, y en 
tal caso, cuáles fueron. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Son abundantes los casos en Argentina de deportistas que 
realizan alguna práctica no popular en el país y sufren falta de apoyo y 
especialmente de financiamiento, situación no es ajena a nuestra provincia. 

En los últimos meses muchos deportistas de diferentes partes 
de la provincia de Santa Fe, han visto sus sueños de ir a competir a diversos 

campeonatos deportivos amenazados por la falta de apoyo económico por 

parte del gobierno. 

Uno de los casos que tomó repercusión fue el de Luciana Gómez 

Iriondo, garrochista de la ciudad de Santa Fe, quien luego de comunicar en 
su cuenta de Instagram la decisión de la Confederación Argentina de 

Atletismo de no competir en el Mundial U20 a realizarse este año en Kenia, 

logró que, tras la gran difusión del reclamo, finalmente los 5 atletas 
clasificados podrán viajar a Nairobi, capital del país africano. 

Hace días también se viralizó en redes sociales la situación que 

atraviesan los chicos que componen la selección Argentina junior de 
Waterpolo clasificados al mundial sub 20 a disputarse en Praga, República 
Checa en agosto y septiembre del corriente año. El mundial que iba a 
desarrollarse en Buenos Aires fue trasladado a República Checa por diferentes 

motivos, el principal, la pandemia por coronavirus, y Mateo Freyre, jugador 
de Regatas Santa Fe e integrante del seleccionado nacional cuenta lo difícil 
que se les hace viajar debido al imprevisto cambio de sed, no solo por la 
pérdida de la localía y la posibilidad de que familiares y amigos estén junto a 
ellos, sino por el valor económico que conlleva viajar a competir en el torneo. 

Es por eso que Mateo junto a Nicolás Fernández, otro jugador de 
Regatas, también convocado al mundial, comenzaron a viralizar una venta de 

alfajores santafesinos para recaudar fondos y dejaron una cuenta disponible 
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de Mercado Pago para quienes deseen realizar donaciones y ayudarlos a 

poder ir a competir a República Checa. 

En este sentido, los deportistas hace muchos años que vienen 

reclamando una ayuda por parte del gobierno dado que hasta la actualidad 

no reciben apoyo financiero de ningún sector gubernamental, ni organización 

ni federación para poder costear viajes, entrenamientos e incluso materiales 

o lugares necesarios para poder entrenarse a un alto nivel. 
Por ello, es fundamental conocer qué acciones se han llevado a 

cabo desde la Secretaría de Deporte de la Provincia, para el acompañamiento 
integral y apoyo financiero de los deportistas profesionales en los últimos dos 

años, atento a que cada vez que tienen la posibilidad de demostrar sus 

capacidades deportivas en altas y reconocidas competencias, los mismos no 
puedan ir por falta de recursos o tengan que movilizarse en redes sociales 
para que la gente se solidarice son ellos y puedan lograr cumplir sus sueños. 

Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del 

organismo que corresponda, informe en relación a las cuestiones 
anteriormente mencionadas, a los fines de conocer cuáles son las acciones 
y/o políticas de acompañamiento y apoyo financiero que se les está brindando 
a los deportistas de nuestra provincia, con el fin de poder promover mejores 
condiciones para que ellos puedan desarrollarse y crecer deportivamente, 
haciendo hincapié en los años de esfuerzo y dedicación que invierten para 

representar a la provincia. 
Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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